

三気でパワーアップ

令和4年 7月1日(金)

直方市立直方北小学校

文責 藤瀬 正朋 No. 5

4年生カヌー教室

向暑の候、保護者・地域の皆様におかれましてはご健勝のことと存じます。日頃から本校教育活動に対し、ご理解とご支援をいただいておりますことに心より感謝申し上げます。

さて、6月15日(水)に4年生のカヌー教室を行いました。この取組は、直方市北校区青少年育成会の取組の一つで、直方市アンビシャス活動助成金と北校区自治区公民館連合会助成金で運営しています。当日は、地域の指導員の方に来ていただき、児童に分かりやすく教えていただきました。前日雨が降ったので、少し川の流れが速かったせいか、児童の不慣れなオール使いもあって、ほとんどの児童がカヌーを流されてしまい、例年より下流まで行ってしまう状況でした。しかし、慣れてくるとオールをこぐのに力強さが加わって、推進力を生み出していました。児童にとって、素晴らしい経験になりました。



【オールを漕ぐ練習の様子】



【力強く漕ぐ様子】



【楽しくカヌーに乗っている様子】

1年生交通安全教室

6月6日、直方警察署や交通安全協会の皆様に来ていただき、1年生を対象とした交通安全教室を行いました。

「道路に飛び出さない」「道路で遊ばない」「歩道は車道から離れて歩く」「車は左側を通り、人は右側を歩く」などについて、分かりやすく教えていただきました。座学の後には、横断歩道を渡る練習を行いました。昨年度本校では、自転車と自動車の接触事故や自転車と人との接触事故が起きています。全校児童が交通安全への意識を高めていくように指導していきます。



【横断歩道を渡る練習の様子】

7月の主な行事予定

- 1日(金) アイアン運動
- 6日(水) 読み聞かせ(高学年) クラブ活動 1~3年耳鼻科検診
- 11日(月) えんぴつデー
- 13日(水) 読み聞かせ(低学年) 1・2年内科検診
- 14日(木) 3・4年内科検診
- 15日(金) 5・6年内科検診 6年租税教室
- 19日(火) 給食終了 修学旅行説明会 大掃除
- 20日(水) 終業式

